



**de Weck Antoinette, Schnyder Erika**

Métrocâble entre la gare de Fribourg, l'Hôpital fribourgeois et la sortie autoroutière à Villars-s-Glâne

Cosignataires : 12    Réception au SGC : 13.10.15    Transmission au CE : \*20.10.15

**Dépôt**

Les postulantes demandent au Conseil d'Etat d'étudier la possibilité de créer un métrocâble qui relie la gare de Fribourg, l'Hôpital fribourgeois et la sortie autoroutière A12 avec un nouveau parking d'échange P+R et qui desservirait un nouveau pôle de développement urbain sur la parcelle de la Bourgeoisie de Fribourg (ci-joint une étude préliminaire de faisabilité du 26.09.2015).

**Développement**

En guise de développement, les postulantes transmettent l'étude préliminaire de faisabilité du 26 septembre 2015 établie par Raphaël Casazza, ingénieur dipl. EPFL, conseiller général de la Ville de Fribourg.

—

---

\* date à partir de laquelle court le délai de réponse du Conseil d'Etat (5 mois).